

"Basse-cour et hautes-tiges" - Morges

Du 13 au 28 avril 2019, exposition temporaire de la Maison de la Rivière

La Maison de la Rivière se met à l'heure de Pâques en invitant dans son enceinte oeufs, poules et poussins. Une exposition ludique qui effleure de son aile les enjeux de la sauvegarde de la biodiversité sauvage et domestique.



Avec son exposition de Pâques, la Maison de la Rivière, en collaboration avec ProSpecieRara, prend sous son aile animaux de ferme, plantes de cultures et patrimoine naturel en danger d'extinction. Dans la couveuse, poussins et canetons de races anciennes briseront leurs coquilles sous les yeux écarquillés des bambins, qui observeront à loisir des individus adultes dans le poulailler. Des variétés anciennes de fruits et de légumes feront de l'oeil aux visiteurs dans le verger hautes-tiges. En somme, la nature dans toute sa belle diversité!

Où? Maison de la Rivière

Quand? Du 13 au 28 avril 2019, tous les jours 10h-18h

Combien? Adultes 10 fr., enfants (6-16) 5 fr., AVS/AI, étudiants 8 fr.

Créé le 08 avr. 2019 - Modifié le 08 avr. 2019